
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen merkt an, dass auf dem Asterstein zusätzlich noch großer 

Bedarf an Containern bestehe. Der Vorsitzende erklärt, dass im Nachgang eine Rückmeldung hierzu 

an den Ausschuss erfolgen werde. 

 


